

# *A la Bonne heure*

Ma cuisinière est équipée d'une montre.  
Lors du passage de l'heure d'été à l'heure d'hiver, cette montre indiquait exactement 1 heure de trop par rapport à la nouvelle heure.

A l'instant où elle a affiché 13 h 00, j'ai actionné l'unique bouton qui permet de la régler. Celui-ci fait se succéder les nombres de minutes au rythme de 2 changements par seconde. Lorsque l'affichage des minutes passe de 59 à 00, celui des heures est automatiquement augmenté de 1.

J'ai arrêté le réglage quand la montre a indiqué l'heure exacte à une minute près.

**Quelle était alors l'heure exacte à la seconde près ?**

